



ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

CRONICA UNIVERSITARIA

1965

C U R S O S

Enero 18.—Se inicia curso para profesores de Inglés de la Universidad y de Colegios Secundarios, y de Metodología de Idiomas Extranjeros.

Enero 19.—Auspiciado por la Universidad Central y otras Instituciones se inicia curso para Supervisores de Educación Secundaria de la República.

Enero 19.—Con el auspicio del Instituto de Estudios Administrativos se inaugura el Curso sobre Jefatura Administrativa.

Junio 3.—Se clausuró Curso de Técnicas y Supervisión de Archivo en la Facultad de Economía y Administración.

Agosto 19.—Se inaugura Curso sobre "Técnicas de Personal y Elaboración de Pruebas de Conocimiento Científico" en el Instituto de Estudios Administrativos.

Septiembre 2.—Curso sobre Clasificación de enfermedades se está llevando a cabo en la Facultad de Medicina.

Septiembre 29.—Auspiciado por la Universidad se desarrolla un curso sobre Organización de Bibliotecas a cargo de la señorita Emma Espinosa, Directora de la Biblioteca de CENDES.

Octubre 18.—Curso sobre estrategia y administración para el desarrollo se inicia hoy en la Facultad de Economía.

Octubre 19.—Se inauguró curso Post-Universitario sobre Diseño de Sistemas de Agua Potable y Alcantarillado, bajo los auspicios de la Universidad Central y otras Instituciones.

Noviembre 8.—Con la colaboración de la Facultad de Ciencias Económicas se iniciará un Curso Interamericano de Administración Tributaria.

Noviembre 16.—Se clausuraron los cursos de Psicometría, Bibliotecología y Análisis e Interpretación de Estados Financieros, organizados por el Instituto de Estudios Administrativos.

Noviembre 17.—Se encuentran abiertas las matrículas para el Curso especial de Inglés que se dictará en el Instituto de Idiomas.

Diciembre 21.—Se realiza Curso de Técnicas de Comunicación Escrita, en el Instituto de Estudios Administrativos.

FALLECIMIENTOS

Enero 15.—Fallece en esta ciudad el doctor Eduardo Febres González profesor de Química Biológica y Hematología de la Facultad de Ciencias Médicas.

Enero 16.—Falleció el señor Gabriel Meno, auxiliar del Laboratorio de Histología.

Septiembre 2.—El señor Hugo Enrique Sánchez Coronel, estudiante del cuarto curso de la Escuela de Derecho, falleció en esta ciudad.

Septiembre 7.—Falleció el doctor Eduardo Bustamante Pérez; Catedrático de la Escuela Nacional de Enfermeras.

Octubre 25.—Falleció el señor Luis Alfonso Cobo estudiante del cuarto año de la Facultad de Medicina.

Diciembre 14.—Los señores Juan Suárez Troya y Fernando Troya Raza, estudiantes de la Facultad de Ciencias Básicas, fallecen en esta ciudad.

Diciembre 15.—Falleció la señorita Inés María Rivas, alumna de la Escuela de Obstetricia.

CULTURALES

Enero 21.—El doctor Carlos Egas Cárdenas, profesor de Geopolítica de la Universidad Central dictó una conferencia sobre "La Ausencia del sentido Geográfico en la vida del Ecuador".

Marzo 11.—Mesa redonda sobre el tema "Impresiones del viaje de fin de estudios a los países del sur" se realizó en la Facultad de Ingeniería.

Marzo 15.—Seminario para Rectores y Vicerrectores de los Colegios del Litoral, de Humanidades Modernas, Técnicas y Normales, se inició hoy con el auspicio de la Universidad Central y otras Instituciones.

Marzo 20.—Se realizó primer Seminario Inter-Universitario sobre problemas de desarrollo socio-económico, con la participación de 41 estudiantes.

Mayo 20.—Conferencia sobre "Apreciación y sentimientos sobre el País del Arte", dictará en el antiguo edificio de la Facultad de Filosofía el doctor Ángel Serrano Aguirre.

Junio 23.—Hoy, el profesor Washington Padilla dictará una conferencia sobre el tema: "Relaciones entre la Religión y la Psicología" en el salón máximo de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Junio 24.—Padre Rivera disertó sobre el Tema "Revaloración del Psicoanálisis", en la Escuela de Psicología de la Universidad.

Junio 29.—Escuela de Pedagogía convoca a Concurso Literario sobre las especialidades de Poesía, Ensayo, Cuento y Literatura para niños.

Julio 23.—Gran suceso artístico fue el Concierto ofrecido por el Grupo Lírico Universitario, al comenzar la temporada de exhibiciones para estudiantes, profesores y empleados de la Universidad Central.

Agosto 2.—Circula el N° 7 de la Revista de Bioquímica y Farmacia.

Octubre 19.—Distinguido Urólogo Es-

pañol dictará dos conferencias, acerca de los temas: "Médicos Humanistas Españoles" y "Ureterolictectomía transvaginal", bajo el auspicio de la Facultad de Medicina y otras Instituciones.

Octubre 15.—Sesión científica en homenaje de despedido al doctor Aldo Murgia se efectuará hoy, con el auspicio de la cátedra de Pediatría de la Facultad de Medicina y otras Instituciones.

Octubre 17.—Se entregaron títulos a 34 enfermeras graduadas, en acto solemne que se realizó en el Teatro Universitario.

Octubre 21.—Debate estudiantil sobre el tema "La actual Ley de Reforma Agraria ha contribuido o puede contribuir al desarrollo económico del país", se realiza hoy en el Paraninfo de la Facultad de Jurisprudencia.

Octubre 27.—El señor Francisco Alexander dictará en la Facultad de Jurisprudencia una conferencia sobre "Aspectos de la Música de Oriente".

Octubre 29.—La Facultad de Jurisprudencia invita a la Conferencia que sobre el tema "La ONU y los problemas del mundo contemporáneo" dictará el doctor Emilio Uzcátegui".

Noviembre 16.—Ayer se iniciaron las actividades del Centro de Artes, con un concierto de Guitarras al que asistió numeroso público.

Noviembre 28.—Ciclo de conferencias habrá en el tercer curso de la Escuela de Derecho, con motivo de la realización de los V Juegos Bolivarianos.

Noviembre 28.—Escuela de Derecho convoca a un concurso escrito de materias y temas nacionales de acuerdo con los diferentes cursos.

Diciembre 4.—Debate sobre "Control de la Natalidad" se realizó en la Facultad de Jurisprudencia. El Tribunal estuvo integrado por los doctores José Albón Semanate, Gonzalo Ramón y Miguel Cavalllos Hidrobo.

Diciembre 8.—Con el auspicio de la Facultad de Medicina, el Médico Chileno doctor Emilio del Campo se encuentra dictando una serie de conferencias y participando en reuniones científicas.

ESTUDIANTILES

Enero 22.— Hoy eligen dignatarios estudiantiles a la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador filial de Quito, FEUE, y a varias Escuelas de la Universidad.

Enero 23.—Señor Artemidoro Zevalllos, estudiante de Jurisprudencia fue elegido Presidente de la F. E. U. E. con 1.298 votos. Tomó posesión del cargo ante el licenciado Washington Bonilla, presidente cesante.

Enero 23.—Licenciado Gil Vela y licenciado Angel Loor fueron elegidos Presidentes de las Escuelas de Derecho y Ciencias Políticas, respectivamente.

Enero 25.—Se posesionó nueva directiva de la FEUE presidida por el señor Artemidoro Zevalllos.

Enero 26.—Delegación de la FEUE presentó un saludo de cortesía al señor Rector y le informó sobre los resultados de las elecciones. El Rector formuló votos por el éxito de las gestiones de los nuevos dignatarios.

Enero 29.—FEUE realizó desfile del silencio en recordación al Tratado de Río de Janeiro de 1942. La Fuerza Pública reprimió la manifestación, se produjeron prisiones de estudiantes.

Marzo 7.—Estudiantes de Medicina ofrecieron un acto musical teatral conmemorando el Cuarto Centenario de la fundación del Hospital San Juan de Dios. El acto, que fue muy festejado y mereció los aplausos de los concurrentes se efectuó en el salón de actos de este viejo hospital.

Marzo 19.—Torneo de fútbol de la Facultad de Ciencias Químicas, se inicia hoy como número especial por las fiestas de la Universidad.

Marzo 31.—Asamblea de Estudiantes decretó huelga general pidiendo se levanten las sanciones de expulsión impuestas a algunos estudiantes a raíz de incidentes producidos por éstos contra el Rector de la Universidad.

Abrial 19.—Fueron detenidos el licenciado Washington Bonilla Presidente de la FEUE Nacional, el señor Marco Robalino Vicepresidente y el licenciado Milton Burbano ex-Presidente de la FEUE, y trasladados al Penal García

Moreno, donde permanecen incomunicados.

Abrial 4.—Consejo Universitario suspende las clases en la Universidad Central por un lapso de 15 días.

Abrial 4.—Profesores de la Facultad de Jurisprudencia piden amnistía para alumnos sancionados.

Abrial 11.—Presidente de la FEUE fue apresado por la policía en las inmediaciones de la Facultad de Jurisprudencia.

Mayo 5.—Escuela de Enfermeras, en homenaje a la patrona de la Enfermería moderna, Florence Nightingale, efectuará la "Semana de la Enfermera".

Mayo 12.—"Semana de Confraternidad Estudiantil de Medicina", celebran los estudiantes de esta Facultad con motivo de sus fiestas patronales.

Mayo 19.—Se aprobó agenda que se tratará en el XXI Congreso Nacional de la FEUE que se reunirá del 24 al 27 del presente mes.

Mayo 22.—Exposición de aparatos e instrumentos técnicos de medición, utilizados en Psicología, conferencia y fiesta nocturna habrá hoy en la Escuela de Psicología. La conferencia la dictará el doctor Luis Riofrío sobre el tema "Importancia y Apreciación de la Psicología".

Mayo 23.—Escuelas y Organismos Anexos de la Universidad nombran delegados al XXI Congreso de la FEUE.

Junio 25.—XXI Congreso de la FEUE se inauguró ayer en esta ciudad, con la participación de las delegaciones de las Universidades del País.

Junio 29.—Señor Artemidoro Zevalllos fue elegido Presidente de la Directiva Nacional de la FEUE.

Junio 29.—Escuela de Ingeniería Civil inicia un amplio programa deportivo científico, social, con motivo de sus fiestas.

Julio 13.—Manifestación estudiantil que se organizó para expresar inconformidad con el Régimen Dictatorial fue reprimida por la fuerza pública.



DEL CENTRO DE INFORMACIÓN

Julio 15.—16 de los 69 estudiantes presos en la manifestación del 13 son puestos en libertad. Las autoridades gestionan la libertad de todos los universitarios.

Agosto 15.—Grupo de egresados de Economía viaja en gira de estudios por Estados Unidos, Europa y Cercano Oriente.

Septiembre 3.—Dieciocho estudiantes de la Facultad de Medicina viajaron ayer a Colombia para asistir al Congreso Latinoamericano del Cáncer que se celebrará en Bogotá.

Septiembre 7.—Dos estudiantes de Cuarto año de Agronomía viajan a México al II Congreso Latinoamericano de Estudiantes de Agronomía.

Septiembre 27.—Estudiantes de Agronomía hacen prácticas de injeración en las comunas El Esfuerzo y Puerto Limón que son auspiciadas por el IERAC a través del programa de ayuda a la Colonización espontánea.

Septiembre 29.—Retiran fotografía del doctor Gustavo Gabela Reyes de la Galería de ex-Presidentes de la FEUE por colaborar con la dictadura desde el cargo de Sub-Secretario de Educación.

Octubre 6.—Tres estudiantes de la Escuela de Ciencias de la Información realizarán gira cultural por Latinoamérica. Llevarán exposición de 36 pinturas así como libros de autores ecuatorianos.

Octubre 25.—FEUE convoca a elecciones de los representantes ante Junta de Facultad y Consejo Universitario para el 23 de noviembre, de acuerdo a la antigua Ley de Educación Superior.

Octubre 26.—FEUE exige renuncia a Catedráticos que desempeñan cargos en el Gobierno y manifiesta que respaldará las actitudes similares que adopten los estudiantes para con los profesores que colaboran con la Dictadura.

Octubre 28.—El Centro de Artes llama a los estudiantes a integrar el nuevo Coro Universitario.

Octubre 29.—FEUE solicita al Gobierno una mayor asignación para Universidades.

Octubre 30.—Se inicia el II Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina y las II Jornadas Médicas Estudiantiles del Ecuador.

Noviembre 13.—Estudiantes de la Escuela de Ciencias de la Información se acercaron al Rectorado para solicitar se complete la planta de profesores, indispensables para cumplir con los programas del nuevo plan de estudios, recomendado por CIESPAI.

Noviembre 20.—Los estudiantes de la Facultad de Economía preparan festejos para dar mayor realce a las fiestas de Quito.

Noviembre 21.—Estudiantes novatos son homenajeados en la Facultad de Economía por sus compañeros.

Noviembre 22.—Presidente y Secretario de la FEUE son apresados en el Estadio Universitario, por llevar un cartel en el que se leía ABAJO LA DICTADURA, durante la celebración de los V Juegos Bolivarianos.

Noviembre 23.—La Asociación Escuela de Odontología protesta por prisión de Dirigentes de la FEUE.

Diciembre 19.—Manifestaciones estudiantiles contra el Gobierno Dictatorial solicitando libertad para estudiantes presos se realizaron anoche. La fuerza pública los dispersó con bombas de gases.

Diciembre 14.—Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, decretó paro simbólico de 24 horas en solidaridad con sus compañeros de Cuenca y por prisión de dos dirigentes de la FEUE.

Diciembre 16.—Los señores Patricio Herrera Crespo y Antonio Jaromillo fueron elegidos Presidente y Vicepresidente de la Asociación Escuela de Ciencias de la Información.

Diciembre 18.—FEUE denunció a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas la huelga de hambre de los presos políticos.

Diciembre 22.—Estudiantes de Ciencias Básicas eligieron dignatarios para el presente año.

OFICIALES

Enero 12.—El doctor Julio Prado Vallejo, profesor de Derecho Internacional Público de la Facultad de Jurisprudencia es designado representante a la Reunión del Consejo Interamericano de Jurisconsultos a celebrarse en San Salvador.

Marzo 14.—Se revisará el actual plan de estudios de Enfermería, para lo cual se contará con el asesoramiento de una Educadora, designada para tal fin por la Oficina Sanitaria Panamericana.

Marzo 15.—El Rector Ingeniero Alejandro Segovia, requirió aumento de presupuesto para la Universidad, para lo cual hizo una exposición de las necesidades universitarias en todos los campos.

Marzo 25.—El Rector ingeniero Alejandro Segovia, en una entrevista con el Ministro de Educación licenciado Humberto Vacas Gómez explicó que, de mantenerse las actuales asignaciones, el déficit presupuestario será de \$ 12'500.000; por lo cual solicitó se aumente el presupuesto de la Universidad.

Abri 21.—Consejo Universitario negó petición de amnistía para estudiantes sancionados con expulsión y presentó la renuncia de sus dignidades.

Abri 23.—Facultad de Agronomía y Veterinaria ratificó como su Decano al ingeniero Gonzalo Luzuriaga. Arquitectura aceptó la renuncia del arquitecto Mario Arias y encargó el Decanato al Subdecano señor Jaime Andrade M.

Abri 24.—Facultades de Medicina, Ingeniería y Ciencias de la Educación ratificaron en sus dignidades de Decanos al doctor Miguel Salvador, ingeniero Antonio Salgado N. y doctor César Sparrillo Pérez, respectivamente, así como a todos los miembros de los Consejos Directivos.

Abri 25.—Doctor Oswaldo Chávez fue elegido Decano de la Facultad de Odontología previa aceptación de la renuncia al doctor Enrique Ripalda.

Abri 27.—Ingeniero Galo Pazmiño e ingeniero Oswaldo Hernández fueron ratificados como Decanos de las Facul-

tades de Ciencias Básicas y de Ciencias Químicas y Naturales respectivamente. En la Facultad de Jurisprudencia se eligió al doctor Jorge Cornejo Rosales previa la aceptación de la renuncia al doctor Aurelio García.

Abri 28.—Ingeniero Antonio García Solórzano fue designado Representante del Ministerio de Educación ante el Consejo Universitario, en reemplazo del doctor Hugo Merino.

Mayo 19.—Economista Bolívar Bolaños M., fue designado Decano de la Facultad de Economía, ante renuncia irrevocable del economista Juan Salgado.

Mayo 5.—El Consejo Universitario convocó para el 11 de mayo para la reunión de la Asamblea Universitaria a fin de tratar sobre las renuncias presentadas por los señores Rector, Vice-rector y Representante de la Asamblea.

Mayo 6.—El Comité de Damas de la Universidad entregó equipo médico al Hospital Eugenio Espejo, el mismo que consta de varias tiendas de oxígeno, aparatos para medir la presión arterial, una esterilizadora de calor seco, vaporizadores, radiadores, etc.

Mayo 11.—Doctor Julio Enrique Paredes y doctor Pablo Guerrero Torres fueron elegidos Rector y Vice-rector de la Universidad por la Asamblea Universitaria que aceptó previamente las renuncias de las anteriores autoridades. Bajo la presidencia del Decano de Medicina doctor Miguel Salvador, encargado del Rectorado, 265 profesores procedieron a la votación que diera el triunfo al doctor Paredes con 137 votos. El doctor Guerrero alcanzó 188 votos de 255 que se contabilizaron. La dignidad de Representante de la Asamblea se le confirmó al doctor Luis A. Romo.

Mayo 11.—Asamblea universitaria, bajo la dirección de las nuevas autoridades, llevó a cabo las sanciones de todos los estudiantes afectados por ellas.

Mayo 12.—"Extiendo mi mano a todos los profesores y estudiantes; pues ha llegado la hora del abrazo cordial de toda la Universidad", dijo el doctor Julio Enrique Paredes al ser elegido Rector.

Mayo 13.—En sesión solemne de la Escuela de Enfermeras, se impuso Co-

fias a los nuevas alumnas de la mencionada escuela.

Mayo 21.—El señor Jaime Andrade Moscoso que venía desempeñando las funciones de Decano Interino, fue ratificado en esta dignidad por la Junta de Facultad.

Mayo 23.—Plaza Indoamérica se inauguró ayer con 14 bustos de los héroes indígenas de América, a la entrada de la Universidad Central.

Mayo 26.—Decano de la Facultad de Jurisprudencia viajó a Puerto Rico para asistir a la XIV Conferencia de la Asociación Interamericana de Abogados.

Mayo 26.—Inauguran laboratorios para análisis de leche, que controlarán el producto que se expende en la ciudad, en la Facultad de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria.

Mayo 29.—El profesorado ofreció un cocktail en honor de las nuevas Autoridades en Residencia Universitaria. Ofreció el acto el ingeniero Alberto Larena Borja.

Junio 9.—El Consejo Universitario resolvió en su sesión de anoche nombrar una comisión especial encargada de tratar con los dirigentes del Comité Olímpico Ecuatoriano, respecto a la colaboración que prestaría para la realización de las próximas Olimpiadas Bolivarianas que se efectuarán en esta ciudad.

Junio 10.—Decano de la Facultad de Agronomía, ingeniero Gonzalo Luzzuriaga, renunció irrevocablemente de su cargo de Decano.

Junio 16.—Doctor Jorge Sotomayor fue elegido Decano de la Facultad de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria.

Junio 16.—Sala de Histología Normal se inauguró en el Instituto de Anatomía de la Facultad de Medicina. Igualmente se inauguró la sala de Histopatología para la enseñanza de esta materia.

Junio 23.—Asociación de Profesores reanudará sus actividades; para este fin, una comisión ha dirigido sendas comunicaciones a todos los profesores de la Universidad.

Julio 17.—Se firmó contrato mediante el cual la Universidad Central proporcionará su Estadio y Residencia Universitaria para los V Juegos Bolivarianos.

Julio 26.—El Rector de la Universidad, doctor Julio Enrique Paredes, recibió un mensaje de salutación y amistad del Presidente de la Universidad de Nuevo México, doctor Thomas Lafayette Popejoy, como también un distintivo universitario.

Julio 27.—Nuevas edificaciones de Ciudad Universitaria marchan a buen ritmo. Se están concluyendo, el Instituto de Suelos, la Facultad de Bioquímica, así como numerosas adecuaciones y ampliaciones en edificios y en el Estadio Universitario donde construirán una tribuna para 500 personas.

Julio 28.—Se firmó acuerdo entre la Universidad Central y el Instituto Ecuatoriano de Reforma Agraria y Colonización mediante el cual esta última entidad se compromete a ofrecer a los estudiantes del último curso de la Escuela de Ciencias Políticas, cursos regulares en las siguientes especializaciones: Reforma Agraria, Colonización, Economía Agraria, Derecho Agrario, Política y Legislación Agrícolas, Sociología Rural, Cooperativismo Agrario.

Agosto 18.—Rectores de las Universidades del país salicitan pronto retorno al orden constitucional, en reunión que tuvieron con Ministro de Gobierno.

Agosto 18.—Doctor Alonso Rodríguez fue nombrado Decano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación en reemplazo del doctor César Jaramillo Pérez quien presentó la renuncia.

Agosto 18.—Rectores de las Universidades se pronunciaron porque se convoque a Constituyente, ante la cual el Junto Militar debe designar el mando para que aquella designe un Presidente Civil Provisional.

Septiembre 11.—El Gerente General de Máquinas de Comercio S. A. entregó a la Escuela de Administración en calidad de préstamo, una máquina contable, una de las más avanzadas para el procedimiento de datos en dicha rama.

Septiembre 13.—La Universidad Central está empeñada en hacer obra de

positivo engrandecimiento, pero es vital que el Estado afronte el problema económico del plantel, que alberga 6.000 estudiantes, dijo el doctor Pablo Guerrero Torres, Vicerrector de la Universidad en entrevista de prensa.

Septiembre 14.—El Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, ingeniero Antonio Salgado hace reparos al decreto por el cual se creó la Facultad de Ingeniería Hidráulica en la Escuela Politécnica Nacional.

Septiembre 20.—Prayótase reunión de Rectores de las Universidades para tratar sobre ley de Educación Superior.

Septiembre 22.—Comisión de Coordinación Académica aprobó proyecto por el cual se crea la Facultad de Ingeniería constituida por tres Escuelas, Ingeniería Civil, Ingeniería Química e Ingeniería de Geología y Minas.

Septiembre 22.—El Vicerrector doctor Pablo Guerrero Torres ha elaborado un proyecto completo de reestructuración del Deporte Universitario, proyecto en el que consta la totalidad de los aspectos sobre la materia.

Septiembre 24.—Curso de Topógrafos se dictará en la Facultad de Ingeniería desde el presente año.

Septiembre 25.—Facultad de Bio-HISTÓRICA química y Farmacia compuesta por las Escuelas de Bioquímica y Farmacia Industrial funcionará desde octubre.

Septiembre 26.—Escuela de Pintura Decorativa funcionará en el presente año en Extensión Cultural Universitaria.

Octubre 4.—Hoy se inician las clases en la Universidad Central para el año lectivo 1965-1966. En la Facultad de Ingeniería comenzará a funcionar el Curso de Topógrafos. Además los alumnos de 3º, 4º y 5º cursos pueden realizar estudios de especialización en las ramas de Ingeniería Sanitaria, Hidráulica, Estructuras y caminos.

Octubre 4.—Odontólogos celebran con varios actos el Día Mundial de su profesión. En la Facultad de Odontología se rindió homenaje al doctor Manuel García fundador de la Escuela Dental.

Octubre 6.—Grupo de estudiantes estadounidenses que ingresará a la

Universidad, visitó al Rector doctor Julio Enrique Paredes.

Octubre 6.—Especialidad Superior de Auditoría comenzará a funcionar este año en la Escuela de Administración.

Octubre 7.—Facultad de Ciencias Básicas tiende a la nivelación de conocimientos del alumnado, considerando la crisis que existe en la segunda enseñanza.

Octubre 10.—Se realizó la ceremonia de iniciación de cursos de la Escuela de Ciencias de la Información en el local de CIESPAI.

Octubre 23.—El Rector doctor Julio E. Paredes habló en rueda de prensa sobre la situación económica y sobre los programas de actividades en que estaba empeñada la Universidad.

Octubre 25.—Doctor Roberto Chediel fue elegido Decano de la Facultad de Farmacia y Bioquímica elección que se realizó de acuerdo a la nueva estructura académica de esta Facultad.

Octubre 25.—La Universidad organiza Departamento Financiero. Tratará de buscar medios para arreglar situación económica.

Octubre 27.—Se inauguró Facultad de Farmacia y Bioquímica que entra en el Plan de Desarrollo de la Universidad remozada de acuerdo con los cánones científicos y académicos.

Octubre 27.—1.500 estudiantes han ingresado a la Universidad, a la Facultad de Ciencias Básicas, en el presente año, o sea 500 más que el año anterior.

Octubre 28.—El presupuesto de la Universidad Central no permite llenar todas las labores universitarias; se ha solicitado para 1966 un aumento de 20 millones de sures, con los que se podrá cumplir programas académicos manifestó el Rector.

Octubre 28.—Hoy se realizará sesión solemne, en homenaje a Víctor Manuel Peñaherrera, en la Facultad de Jurisprudencia.

Octubre 29.—Se descubrió una placa en homenaje al doctor Víctor Ma-

nuel Peñaherrera en la Facultad de Jurisprudencia.

Octubre 31.—Facultad de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria posee valiosos laboratorios y equipos donados por la fundación Rockefeller cuyo valor aproximado es de 5 millones, los mismos que serán puestos al servicio de los agricultores.

Noviembre 8.—Se amplia departamento de Química Agrícola y Suelos que cuenta con aparatos modernos para seguir nuevas técnicas de análisis instrumental.

Noviembre 9.—Se inició curso de especialización de Política Agraria aplicada al Proceso de la Reforma Agraria y Colonización.

Noviembre 9.—El Servicio Nacional de Geología y Minería mediante Convenio de Cooperación Técnica celebrado con la Universidad Central ofrecerá sus laboratorios para que en ellos se dé enseñanza práctica a los alumnos. Por su parte la Facultad de Ingeniería dará los locales y pondrá a disposición del Servicio Nacional de Geología y Minería sus laboratorios y talleres.

Noviembre 14.—Antes de terminado el año, la Universidad Central habrá completado la instalación de los laboratorios de Resistencia de Materiales que tienen un costo de dos millones de sures. Han sido donados por el Punto IV.

Noviembre 16.—El Instituto de Estudios Administrativos y el Centro de Ejecutivos de Quito, firmaron un convenio a través del cual se sumarán los esfuerzos de las dos Instituciones en el programa de capacitación de ejecutivos y funcionarios de la empresa privada.

Noviembre 19.—Clínica Veterinaria de la Universidad Central presta beneficios a la Comunidad y es hoy un importante y activo Centro de Investigación Científica y de formación profesional. Está funcionando bajo la Dirección del técnico norteamericano doctor Charles H. Mullenax, quien la organizó hace un año.

Noviembre 20.—Embajador Bernardo Reyes dio una conferencia acerca de la Revolución Mexicana en el Para-

ninfo de Jurisprudencia. Selecto público se congregó para escuchar al orador, que fue presentado por el Rector doctor Julio E. Paredes.

Noviembre 21.—Una colección de libros de consulta fue donada por la Embajada de los Estados Unidos a la Facultad de Economía.

Noviembre 23.—Rectores de las Universidades se reunieron y reafirmaron su posición sobre Autonomía Universitaria. Se trató sobre la necesidad económica de la Universidad, sobre la Ley de Educación Superior y otros aspectos de trascendental importancia para el desenvolvimiento de las universidades del País.

Diciembre 2.—El Consejo Universitario envió al doctor Alfonso Martínez Aragón, Rector de la Universidad de Guayaquil, un cable expresando sus felicitaciones por celebrarse el nonagésimo octavo aniversario de la fundación de ese Centro de Estudios.

Diciembre 4.—Se efectuó Asamblea de profesores para elección de dignatarios. El licenciado Alberto Viteri Durand fue elegido Presidente.

Diciembre 6.—El edificio social de la Universidad Central destinado a la Asociación de Empleados y Liga Deportiva Universitaria, fue inaugurado.

Diciembre 6.—"La Ley de Educación Superior debe ser reformada porque no está hecha de acuerdo a lo que es y debe ser la Universidad" dijo el Vicerrector doctor Pablo Guerrero Torres.

Diciembre 7.—Profesores y estudiantes de la Facultad de Arquitectura realizaron un interesante estudio sobre el valor arquitectónico histórico y artístico de la Catedral de Riobamba. Llegaron a la conclusión que no se debe reconstruir sino restaurarla.

Diciembre 9.—Embajador Mexicano entregará un lote de libros donado por la Universidad Autónoma de México.

Diciembre 10.—Se inauguraron laboratorios de Biología y Botánica en la Facultad de Ciencias Básicas, que serán de gran beneficio para el aprendizaje práctico de los estudiantes.

Diciembre 15.—Departamento de Orientación Profesional viene funcio-

nondo en la Facultad de Ciencias Básicas.

Diciembre 21.—Se realizó la entrega de juguetes y dulces a los hijos de los empleados de la Universidad.

Diciembre 23.—Universidad Central de Quito es una de las 21 más antiguas dice una información.

Diciembre 26.—Se graduaron 24 ingenieros Fiscales que han hecho un curso de especialización de un año.

1966

C U R S O S

Enero 24.—El Instituto de Estudios Administrativos se halla organizando un Programa de Entrenamiento y capacitación para los funcionarios y empleados de la Administración Pública.

Febrero 19.—La Facultad de Arquitectura y el Departamento de Idiomas han organizado un curso intensivo de Inglés para los egresados que no han aprobado esta materia.

Febrero 12.—Ayer se clausuró Curso Interamericano de Administración Tributaria que ha tenido una duración de tres meses.

Abril 5.—Curso de Patología Quirúrgica dictase en la Facultad de Odontología.

Mayo 6.—Centro de Artes organiza un cursillo sobre Orientación Cinematográfica e Introducción a la Técnica y Cultura del Cine.

Mayo 23.—Curso sobre "Procesos Cerámicos" se dictará en la Facultad de Ingeniería a partir del 27.

Junio 28.—Curso sobre Diagnóstico Oral dictará en la Facultad de Odontología el doctor Stephen Dachi, Jefe del Departamento de Diagnóstico y Medicina Oral de la Universidad de Kentucky.

Julio 12.—Curso de rehabilitadores Físicos funcionará desde Octubre. Se quiere capacitar personal técnico en terapia, física y rehabilitación.

Agosto 22.—Curso de Post Gradua-

dos, sobre Métodos de Planificación y Control de Proyectos de Ingeniería, se inaugurará hoy en el aula máxima de la Facultad de Filosofía.

Octubre 17.—El Instituto de Estudios Administrativos organiza tres cursos sobre Publicidad, Control de Bodegas y Comunicaciones Audio-Visuales.

FALLECIMIENTOS

Enero 23.—Fallece el distinguido maestro universitario doctor Nicolás Augusto Maldonado, quien prestó invaluables servicios en la Facultad de Jurisprudencia.

Febrero 2.—Fallece el señor Carlos Cabezas Herrera estudiante del Cuarto Año de la Facultad de Medicina.

Marzo 25.—Asesinado por balas militares muere el estudiante de Ingeniería Eloy Baquero Lugo, en el Asalto a la Universidad.

Mayo 17.—Falleció el señor César Abdón Jaromillo Pérez estudiante del Quinto Curso de la Escuela de Derecho.

Julio 7.—Fallece en Bogotá el señor Rodrigo Peña A., distinguido ex-catedrático de la Escuela de Ciencias de la Información.

Julio 12.—Fallece el señor Romeo Recalde, alumno de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Noviembre 19.—Hoy falleció en esta ciudad el doctor Alfredo Pérez Guerrero, ex-Rector de la Universidad, distinguido Jurisconsulto y hombre público.

Su fallecimiento fue muy sentido en todas las esferas y significó una pérdida grande para la Universidad y para el país.

Diciembre 19.—Fallece el señor Jorge Calvo Indaburu, alumno de la Facultad de Arquitectura.

Diciembre 2.—Dejó de existir el señor Oscar Efrén Reyes ex-profesor de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Diciembre 2.—Falleció el señor doctor Miguel Ángel Vayas V., ex-profesor de la Facultad de Medicina.

Diciembre 21.—Falleció en los Estados Unidos el doctor Antonio Santisteban, profesor de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

CULTURALES

Enero 10.—El profesor británico de la Universidad de Cambridge señor Clifford Smith, dictará una serie de conferencias en el Salón Máximo de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Enero 24.—Ciclo de conferencias sobre Derecho Territorial Ecuatoriano será dictado por los alumnos del Tercer Curso de la Escuela de Derecho en los cabeceras cantonales de la Provincia.

Enero 27.—La Facultad de Ciencias Básicas por intermedio de su Departamento de Orientación Profesional ha organizado un ciclo de conferencias denominado "Las profesiones en nuestro medio".

Marzo 9.—La Facultad de Ciencias Básicas invita a la conferencia que dictará el ingeniero Alberto Larrea Borda sobre "Método experimental en la enseñanza de Física".

Marzo 12.—Exposición de Pintura y muestra Folklórica organizada por el Centro de Artes se inaugura hoy en la Universidad.

Abril 5.—Réplica del trofeo ganado por la Delegación Folklórica del Ecuador que integra el Grupo Lírico Universitario fue entregado al Vicerrector.

Abril 9.—Sicólogo británico, profesor Philip Vernon, dictará varias conferencias en la Universidad.

Abril 12.—Revista Francesa de Arquitectura dedica página a Ciudad Universitaria.

Mayo 9.—Cuatro egresados de la Escuela de Bellas Artes, presentarán exposición de Pintura y Decoración.

Mayo 17.—Centro de Artes organiza exposición y concurso de fotografía bajo el título "Encuentros con el Arte".

Mayo 19.—Primeras jornadas de Estudios Económico-Sociales, auspiciadas por el Instituto de Estudios Admi-

nistrativos, se inauguraron en la Facultad de Economía.

Mayo 23.—Se inauguró exposición de grabados y dibujos del artista alemán Peter Munssfeldt, en el Centro de Artes de la Universidad Central.

Mayo 26.—Hoy se inician las actividades del Cine Club Universitario, con la proyección de la película ELECTRA.

Mayo 27.—La Facultad de Arquitectura y Urbanismo, tendrá una mesa redonda sobre el tema "La Arquitectura y el Médico".

Julio 3.—Ciclo de conferencias dictará el Instituto de Derecho Internacional, como conmemoración del décimo séptimo aniversario de su fundación.

Julio 10.—Conferencia sobre "Planiificación de Recursos Humanos" se dictará en el Paraninfo de la Facultad de Ciencias Económicas.

Julio 14.—Seminario sobre Enseñanza de Odontología en el País, al que asisten delegaciones de todas las Universidades nacionales, se lleva a cabo.

Agosto 11.—Los alumnos de la Facultad de Arquitectura exponen una muestra de dibujos del desarrollo de los edificios que rodean la Plaza de la Independencia.

Agosto 11.—Ciclo de diez conferencias dictarán en la Facultad de Filosofía, profesores de la Universidad Central y de la Universidad de Nuevo México.

Noviembre 20.—Recital de guitarra de César León ha organizado el Centro de Artes y se llevará a cabo en el Teatro Universitario.

Noviembre 25.—El Rev. Padre Benedictino, Arq. Pedro Busquets, de la Escuela Superior de Barcelona, dictará tres conferencias en la Facultad de Arquitectura sobre: Urbanismo Parroquial, El Templo en nuestro Tiempo I y II partes.

ESTUDIANTILES

Enero 6.—Salieron libres dos dirigentes Universitarios que guardaban prisión por orden de la Dictadura Mi-

Enero 10.—Una comisión del Consejo Universitario solicitó la libertad.

Enero 11.—La Asociación Escuela de Derecho está realizando una encuesta sobre el retorno del país al régimen constitucional.

Enero 16.—El señor Rubén Darío Andrade Vallejo, ganó el Primer Premio en el concurso de Cuento con su trabajo "Rebelión" y el señor Carlos Manuel Arizaga en el de poesía con el poema "Epistolario para Hiroshima".

Enero 26.—Enrique Gallegos Arends y Ronny Salmon, fueron elegidos Presidente y Vicepresidente de la FEUE.

Enero 26.—Efrén Cosios, fue elegido Presidente de la Asociación Escuela de Derecho y Patricio Endara de la Asociación de Residentes Universitarios.

Enero 29.—Marcha estudiantil de repudio al Protocolo de Río de Janeiro fue disuelta por la policía con bombas de gases. Hay estudiantes presos.

Febrero 10.—El señor Edison Altamirano Garzón fue elegido presidente de la Asociación Escuela de Medicina en los Comicios estudiantiles de esta Facultad.

Febrero 2.—Manifestaciones estudiantiles realizadas ayer, fueron reprimidas por la policía, que invadió Ciudad Universitaria persiguiendo a los estudiantes. Hay varios estudiantes heridos y contusos y aproximadamente 30 detenidos. Han emitido comunicados de protesta, todos los sectores.

Febrero 3.—La manifestación estudiantil del "Reparo del Honor Universitario" fue reprimida en forma violenta por la policía. Hay varios heridos y presos.

Febrero 4.—Los alumnos del Cuarto curso de la Escuela de Ciencias de la Información han publicado la Revista "Alto Trece". La Revista dispone de las colaboraciones de Laura I. Carrera, Lola Laloma, Maritha Dueñas, Eloisa Díaz, Eduardo F. Naranjo, Patricio Herrera Crespo, Telmo V. Rocha, René Villegas, Ignacio de la Vega.

Febrero 6.—El señor Galo Verdesoto fue elegido Presidente de la Asociación Escuela de Agronomía.

Febrero 10.—El señor Luis O. Torres fue elegido presidente de la Asociación Escuela de Ciencias Políticas.

Febrero 11.—Ayer se realizó la Asamblea Nacional de la FEUE, con la asistencia de los delegados de todas las filiales. Se tomaron importantes resoluciones.

Febrero 14.—Ayer se inauguró el Torneo Deportivo interno de la Facultad de Ciencias Básicas, en el participan unos 500 estudiantes.

Marzo 4.—El señor Wilson Báez fue elegido Presidente de la Asociación Escuela de Odontología.

Marzo 4.—Hubo elecciones estudiantiles en la Escuela de Economía. El señor Mario Muñoz resultó electo Presidente.

Marzo 8.—Se realizó Asamblea de la FEUE para recordar el 6 de marzo de 1845. Luego, los estudiantes salieron en manifestación, que fue disuelta por la policía.

Marzo 11.—Silvia Moncayo Borja fue elegida Reina de la Escuela de Ciencias de la Información.

Marzo 12.—Se iniciaron festejos de la Universidad con el baile de presentación de candidatos a Señorita Universidad 1966.

Marzo 12.—Hoy se iniciaron los III Juegos Universitarios con la participación de los equipos de todas las Escuelas, en los diferentes deportes.

Marzo 13.—Tres pruebas ciclisticas se realizarán hoy en el circuito Universitario.

Marzo 13.—Con todo brillo comenzaron juegos universitarios, en los que intervienen más de 1.000 alumnas que desfilaron en la inauguración. La señorita Raquel Jácome fue elegida señorita LDU.

Marzo 14.—Se inauguró una muestra de pintura de diez destacados artistas, en el salón del Centro de Artes de la Universidad.

Marzo 14.—Con numerosos actos en todas las Facultades y Escuelas se celebran las fiestas de la Universidad. Mesas Redondas, Conferencias, recitales, competencias, etc., etc.

Marzo 16.—Tuvo gran éxito el concurso de dibujo organizado por el Centro de Artes de la Universidad.

Marzo 19.—Ayer se realizó el desfile Bufo, el mismo que recorrió las calles de la ciudad ante gran público que aplaudió y festejó las caracterizaciones de los estudiantes. Por la noche hubo fogatas boilables donde reinó la alegría y camaradería.

Marzo 19.—Con motivo de las fiestas de la Universidad, se publicó el periódico **UNIVERSIDAD**, órgano de la Asociación Escuela de Ciencias de la Información que dirigió el señor Patricio Herrera Crespo.

Marzo 27.—De más de 600 estudiantes que fueron llevados presos en el Ataque a la Universidad, 460 salieron de los cuarteles donde se les vejó y golpeó al bajárselos de los camiones.

Marzo 29.—Cayó la Dictadura Militar. Grupos estudiantiles colmaron las calles. Recorrieron los cuarteles y el penal, realizando gestiones y obteniendo la libertad de los estudiantes y de los presos políticos.

Abrial 2.—Ordenaron iniciar acción penal contra autores, cómplices y encubridores del asalto a la Universidad, ante solicitud del Consejo Universitario.

Abrial 13.—FEUE hizo una colecta para familiares del estudiante fallecido y realizó "Marcha de Recordación" al cementerio, donde se le rindió homenaje póstumo.

Mayo 4.—Se restableció el co-gobierno en la Universidad. Representantes estudiantiles elegidos se incorporaron al Consejo Universitario.

Mayo 24.—FEUE respaldó a Rector y Vicerrector y Representante a la Asamblea que han presentado sus renuncias.

Mayo 25.—Ayer en el Paraninfo de Jurisprudencia, se inauguró la primera convención Nacional de Estudiantes de Ingeniería Agronómica.

Junio 15.—El doctor Luis Moreno C., cede vehículo chatarra a la FEUE, la misma que levantará un monumento en ciudad Universitaria, que cons-

tituirá demostración de lo que ha sido el Velasquismo durante 30 años.

Junio 25.—Estudiantes de la Escuela de Ciencias de la Información visitaron Radio Quito y el Canal 6 de TV en una clase práctica de periodismo Audiovisual cuyo profesor es el señor Edinson Terán.

Junio 26.—Brillante resultó la ceremonia de clausura de los III Juegos Deportivos de la Universidad Central, efectuada ayer en el Estadio Universitario.

Julio 12.—Monumento a la chatarra fue inaugurado por los universitarios junto a la Facultad de Jurisprudencia.

Agosto 18.—Estudiantes realizaron manifestación de protesta por el alza del costo de la vida y la pretensión de los choferes de elevar la tarifa de los buses.

Agosto 24.—Colocan placa de la Infamia, declarando traidores a la Universidad a quienes la clausuraron.

Octubre 27.—Se inauguró XXII Congreso Nacional de la FEUE en la ciudad de Loja, con la asistencia de todas las delegaciones estudiantiles de las Universidades del País.

Noviembre 9.—Entró en vigencia decreto que señala que todos los cargos de Secretarios y Oficiales Mayores, excepto cuando la ley exija título de abogado, serán ocupados por los egresados o estudiantes de los dos últimos años de las Escuelas de Derecho.

Noviembre 12.—Presidente de la FEUE, licenciado Enrique Gallegos, fue destituido por Asamblea Estudiantil, acusado de hacer pacto con partidos políticos y las Juntas Constitucionalistas que combatieron al Gobierno Militar.

Noviembre 23.—Delegación estudiantil encabezada por la FUE fue recibida por la Asamblea Nacional Constituyente, donde se solicitó sanción para los miembros de la Junta Militar.

Diciembre 13.—Estudiantes de Agronomía y Veterinaria declararon huelga indefinida protestando por el nombramiento de decano y pidiendo la reestructuración total de la Facultad.

Diciembre 17.—Se realizó una manifestación estudiantil exigiendo que pague a la Universidad una deuda de 14 millones del presupuesto del presente año y 30 millones correspondientes al período de 1961-1965.

OFICIALES

Enero 2.—Facultad de Ingeniería coordina sus actividades con aquellas encomendadas a las entidades que ejecutan el plan de desarrollo. Desde el mes de octubre se han realizado dos cambios principales en el campo de la Ingeniería: un nuevo plan de estudios y una nueva estructura en la organización, dijo el Decano, ingeniero Antonio Salgado.

Enero 8.—Se realizó sesión solemne en honor del doctor George Harrar, Presidente de la Fundación Rockefeller. Se le declaró Dr. Honoris Causa por los múltiples beneficios recibidos por la Facultad de Agronomía de parte de esta Fundación.

Enero 18.—Universidad y el IERAC preparan programas en favor del campesinado. Hubo reunión para acordar actividades tendientes a proyectar Extensión Universitaria hacia el campo.

Enero 27.—El Consejo Universitario resuelve suspender las actividades de la Universidad hasta el 31 del presente mes.

Febrero 2.—Altiva protesta del Consejo Universitario, frente a invasión a Ciudad Universitaria por fuerzas policiales y al bombardeo de gases a que fueron sometidos sus predios, llegando incluso a la rotura de vidrios y otros daños en algunos pabellones, sin que siquiera se hubiera librado del inusitado atropello la Residencia Estudiantil, en persecución de los estudiantes que se hallaban en su propio lugar de estudios.

Febrero 2.—La Universidad está poniendo en práctica un vasto plan de actividades deportivas que vienen cumpliéndose a través de un nuevo organismo, creado en octubre de 1965: "Departamento de Educación Física y Deportes".

Febrero 2.—Facultad de Agronomía tendrá asistencia técnica financiera del

Fondo Especial de la ONU. Será de 966.700 dólares, no reembolsables.

Febrero 8.—La Escuela de Bellas Artes recibió, en donación de la Embajada de los Estados Unidos, un lote de libros sobre arte y álbumes con reproducciones de obras de destacados pintores y escultores de diferentes partes del mundo.

Febrero 10.—El Consejo Universitario denunció, a la opinión pública, el acto terrorista de que fue víctima la Facultad de Jurisprudencia, cuando elementos desconocidos arrojaron bombas incendiarias a la oficina que ocupa el Departamento de Construcciones.

Marzo 2.—Facultad de Farmacia proyectará películas científicas de interés para profesores y alumnos: Descubrimiento de la penicilina; Aplicaciones de los isótopos; La Electrónico de hoy.

Marzo 8.—20 años de existencia celebra la Escuela de Arquitectura y Urbanismo que fue creada como Escuela dependiente de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas en 1946. Se transformó en Facultad en 1959.

Marzo 13.—La Facultad de Ciencias Básicas invita a visitar sus nuevos laboratorios de Química, Biología, Física, Geología e Idiomas.

Marzo 14.—El Gobierno asume pago de deuda de la Universidad a la Caja del Seguro por \$ 6'078.057.

Marzo 14.—El conjunto folklórico ecuatoriano actuará en el Paraninfo de la Facultad de Jurisprudencia, en homenaje a la "Semana del Estudiante".

Marzo 15.—Señorita Elena Cárdenas, estudiante y reina de la Facultad de Medicina fue electa Reina de la Universidad.

Marzo 16.—Esta noche se presentan el Teatro Ensayo y el coro de la Casa de la Cultura, en honor de Elena I Reina de la Universidad.

Marzo 18.—Se realizó Concierto de Gala en el Teatro Universitario. La orquesta Sinfónica Nacional interpretó con mucho acierto, obras de grandes maestros.

Marzo 18.—Sesión solemne por el día de la Universidad se realizó hoy,

celebrando su día clásico. Se entregó premios a profesores, por obras publicadas; a los mejores estudiantes, y a profesores y empleados que han cumplido 25 años y 20 años de servicio, respectivamente. El doctor Luis Romo Saltos pronunció el discurso de orden.

Marzo 21.—Con agasajo preparado por los profesores terminaron las fiestas de la Universidad.

Marzo 22.—Más de cinco mil personas han visitado la exposición de pintura que se exhibirá hasta el 26.

Marzo 26.—Ayer por la mañana, grupos estudiantiles realizaron manifestaciones contra la Dictadura. Se trató de incendiar un camión del Instituto Geográfico Militar que pasó frente de la Universidad, cuando las vías habían sido cerradas por los estudiantes.

Marzo 26.—Brutal ataque armado sufrió la Universidad ayer, por parte de tropas de asalto y Paracaidistas del Ejército. A partir de las 5 de la tarde, cuando los universitarios estaban en clases, tropas del ejército rodearon Ciudad Universitaria y no dejaron salir a los estudiantes. Al recibir una señal, las tropas atacaron la Universidad con disparos de ametralladoras. Se veió y se golpeó a estudiantes, profesores y empleados, sin respetar siquiera a las mujeres. Se violentaron puertas, se destruyeron muebles y oficinas y se dañaron los edificios. El estudiante Eloy Baquero resultó muerto por los balos de los militares, al igual que un conscripto; hubo algunos heridos y más de 600 estudiantes presos.

Marzo 27.—La Universidad fue clausurada por la Dictadura.

Marzo 27.—Consejo Universitario desconoce decreto de clausura emitido por la Dictadura. Suspenderá clases hasta que vuelva al país el régimen de Derecho.

Marzo 27.—Profesores universitarios que desempeñaban cargos públicos y en Instituciones Militares han presentado su renuncia irrevocable. Entre ellos están el doctor Miguel Salvador, ingeniero Germán Dávila, doctor Carlos Martínez Acosta.

Marzo 30.—Terminó ocupación militar en la Universidad. Las autorida-

des universitarias constataron los innumerables daños en edificios, gabinetes, laboratorios, aulas y oficinas. Consejo Universitario pedirá al Gobierno que repare los daños materiales y expida una nueva Ley de Educación Superior.

Marzo 30.—Nuestro triunfo no es sólo de la Universidad y sus estudiantes; es el triunfo de la República; es el triunfo de la razón sobre la fuerza bruta, dijo el Rector doctor Julio Enrique Paredes.

Marzo 31.—Sesionó el Consejo Universitario y aprobó la reiniciación de clases.

Abril 7.—Ley de Educación Superior y los Decretos 422 y 576 son derogados por el Gobierno. Se dispone la reparación de los daños causados a la Universidad Central y se declara sin valor el decreto de clausura expedido por la Junta Militar.

Abril 7.—Autoridades Universitarias rinden declaración en el proceso por asalto a la Universidad el 25 de marzo.

Abril 15.—Se realizó inspección de los daños causados en la Universidad por las fuerzas militares.

Abril 15.—Facultad de Medicina está paralizada por problema surgido ante petición de los estudiantes de que sean separados los profesores que colaboraron con la Junta.

Abril 18.—Nuevos equipos para los laboratorios de Ingeniería Química se están instalando en la Universidad.

Abril 21.—Se reiniciaron torneos deportivos que fueron suspendidos en la Universidad Central.

Abril 23.—Se realizaron elecciones estudiantiles, de acuerdo a la convocatoria realizada por el Consejo Universitario.

Abril 25.—Once ingenieros químicos se graduaron ayer, en solemne acto realizado en la Universidad.

Abril 26.—Los edificios para el Instituto de Suelos y los Laboratorios de Hidráulica, adscritos a la Facultad de Ingeniería, se están construyendo en Ciudad Universitaria, por un valor de 4'300.000 sures.

Abril 27.—Consejo Universitario clausura y reorganiza la Facultad de Medicina. Nombra cuadro provisional de profesores, hasta llenar definitivamente las cátedras por concurso de capacidad y merecimientos.

Abril 29.—Profesores de la Escuela de Ciencias de la Información presentaron renuncia colectiva para que se proceda a la reestructuración de la Escuela, solicitada por los estudiantes.

Mayo 19.—Eficaz control realizaron los laboratorios de lacticinios de la Universidad Central. Se los utiliza como laboratorio-centro sanitario y como laboratorio didáctico para los estudiantes de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria.

Mayo 5.—El Conservatorio Nacional de Música, fundado en 1870 se encuentra celebrando su XCVI aniversario, con un programa que incluye sesiones especiales de estudios científicos.

Mayo 18.—Licenciado Eduendo Borda I. fue nombrado Director de la Escuela de Ciencias de la Información por el Consejo Universitario, que también nombró el cuerpo de profesores.

Mayo 18.—Rector doctor Julio Enrique Paredes, presentó la renuncia de esta dignidad. El Consejo Universitario por pedido de la Representación Estudiantil resolvió solicitarle que retire la renuncia.

Mayo 19.—Doctor Leonardo Cornejo S. fue nombrado Decano de la Facultad de Medicina, por la Asamblea de profesores y representantes estudiantiles.

Mayo 19.—Vicerrector doctor Pablo Guerrero Torres presentó la renuncia de su cargo ante el Decano más antiguo. Dice, al igual que el Rector, que hoy que se ha restablecido la autonomía y el cogobierno, toca a profesores y estudiantes elegir a las nuevas autoridades. También dimitió el Representante de la Asamblea Universitaria doctor Luis Romo Saltos.

Mayo 21.—El Consejo Universitario y Profesores y estudiantes de varias Facultades han expresado su respaldo a las autoridades que han dimitido y les piden que retiren sus renuncias.

Mayo 21.—Doctor Jorge Cornejo Rojas presentó la renuncia del Decanato de Jurisprudencia; los estudiantes le respaldan y piden sea ratificado.

Mayo 22.—Junta de Facultad de Medicina expresa respaldo al ex-decano doctor Miguel Salvador y le pide retorne a asumir la cátedra.

Mayo 25.—Decano, Subdecano y miembros del Consejo Directivo de la Facultad de Jurisprudencia fueron ratificados en sus dignidades. Acordó plantear en la Asamblea Universitaria que se reunirá mañana, la ratificación de las tres autoridades renunciantes y un voto de aplauso por la labor que vienen realizando.

Mayo 26.—Rector, Vicerrector y Representante de la Asamblea fueron ratificados en sus dignidades por unanimidad. Se les otorgó un voto de aplauso y ni siquiera se conocieron las renuncias.

Mayo 28.—La Universidad entregó título de profesor honorario al doctor Wendell Schaeffer, Decano de la Facultad de la Universidad de Pittsburgh, por los valiosos servicios prestados a la Universidad Central.

Junio 19.—La nueva Ley de Educación Superior fue expedida ayer. Contempla plena autonomía universitaria, el Cogobierno y Consejo Nacional de Universidades.

Junio 9.—Facultad de Jurisprudencia rindió homenaje al doctor Víctor Manuel Peñaherrera. Se entregaron nombramientos a profesores honorarios de la Facultad y se premió a los mejores alumnos de los últimos años.

Junio 10.—La deuda del Gobierno a la Universidad asciende a doce millones 500 mil sucrens por subvenciones que no pago.

Junio 10.—Dan largas al juicio por asalto a la Universidad. Desde que surgió el incidente de la competencia, hace más de mes y medio, no se resuelve nada.

Junio 11.—Escuela de Servicio Social es anexada a la Universidad, con sujeción a la Ley, Estatutos y Reglamentos del régimen universitario.

Junio 12.—Moderno laboratorio de Ensayo de Materiales, fue inaugurado

en el Pabellón de Resistencia de Materiales de la Facultad de Ingeniería.

Junio 24.—El Coronel en retiro César León, Ministro Fiscal de la Corte, opina que el juicio seguido por asalto a la Universidad es de competencia militar.

Junio 28.—Autoridades Universitarias se entrevistaron con el Presidente Yerovi y le expusieron los problemas económicos de la Universidad. El señor Presidente manifestó su disposición para buscar fórmulas de solución.

Julio 12.—Gran éxito tuvo Festival Universitario de Educación Física, realizado ayer en el Coliseo.

Julio 15.—"En las condiciones económicas por las que atraviesa la Universidad, será imposible que abra sus puertas en el próximo mes de octubre" dijo el doctor Julio Enrique Paredes, Rector de este Centro de Estudios.

Julio 26.—El Fisco adeuda a la Universidad más de 17 millones de sures, cantidad que no ha sido entregada del presupuesto correspondiente al primer semestre del presente año.

Agosto 4.—Presentan proyecto de Ley de Defensa Profesional, los egresados de la Escuela de Ciencias de la Información de Quito y Guayaquil.

Agosto 7.—Universidad Central envía nota de protesta al Presidente de la Junta Militar de Argentina por ultraje e intervención a las Universidades.

Agosto 10.—Facultad de Filosofía será reestructurada de acuerdo a la reforma educativa y el plan de desarrollo.

Agosto 16.—"Centro Atómico Universitario", se crea, destinado a promover la enseñanza de conocimientos atómicos a nivel Universitario, la investigación científica en lo concerniente a energía atómica aplicada y la aplicación de radio isótopos en los campos de la medicina y la producción económica.

Agosto 16.—Se inauguró VII Curso Internacional de CIESPAL. Rector de la Universidad dio la bienvenida a los becarios.

Septiembre 7.—Rector envió una comunicación al doctor Juan Hllingworth, por su designación como Rector de la Universidad de Guayaquil.

Septiembre 16.—El Consejo Nacional de Educación Superior que se halló reunido, nombró su presidente al doctor Julio Enrique Paredes.

Septiembre 28.—Universidad Central será sede del Congreso del Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina, a realizarse en noviembre próximo.

Septiembre 29.—Periodistas Profesionales y Profesores de Escuelas de Periodismo asistentes al VII Curso de CIESPAL, se acercaron a presentar su saludo al doctor Pablo Guerrero Torres, Vicerrector encargado del Rectorado. La Universidad obsequió a los asistentes con libros y banderines como recuerdo de esto Institución.

Septiembre 29.—Gobierno adeuda 9'000.000 de sures a la Universidad. Hay 2.200 solicitudes de ingreso al plantel, pero no hay donde recibir a los aspirantes, dijo el doctor Pablo Guerrero Torres.

Octubre 10.—Es reestructurada la Escuela de Bellas Artes. Consejo Universitario lo hizo a base del informe que presentó el nuevo director, arquitecto Oswaldo Viteri.

Octubre 18.—Escuela de Ciencias de la Información, reclama su autonomía al Consejo Universitario, que había decidido anexarla a una de las Facultades.

Noviembre 9.—Consejo de Educación Superior acordó pedir a la Asamblea Nacional Constituyente, sanción para los responsables del ataque a la Universidad y exigir indemnización por los daños.

Noviembre 2.—Los espectáculos que organicen las Universidades de la República quedan exonerados del pago de impuestos, según decreto expedido por el Presidente Interino doctor Clemente Yerovi I.

Noviembre 14.—Se expidió Ley de Defensa Profesional para graduados en la Escuela de Ciencias de la Información.

Noviembre 17.—Sesión solemne tiene esta tarde la Facultad de Odontología, con motivo de celebrarse el cuadragésimo noveno aniversario de su fundación.

Noviembre 18.—Conservatorio Nacional de Música, recibió valiosa colección de música de la Sociedad denominada "Amigos del Conservatorio".

Noviembre 19.—Universidad, IERAC, BEV y Cooperativa Agrícola San Pablo de Chila celebraron un convenio para que alumnos egresados de la Facultad de Arquitectura realicen una tesis colectiva de grado, que consiste en el estudio del centro poblado de la Cooperativa Agrícola antes mencionada.

Noviembre 28.—Se realizó la sesión inaugural de la X Reunión del Comité Ejecutivo de la Unión de Universidades de Latinoamérica, que tuvo como sede la Universidad Central. El Comité Ejecutivo está integrado por el doctor Ignacio González, Rector de la Universidad de Concepción, Presidente; doctor Jesús M. Bianco, Rector de la Universidad Central de Venezuela; Padre Felipe Mac Gregor, de la Universidad Católica de Lima; y el doctor Efrén C. del Pozo, de México, Secretario de la Unión de Universidades de Latinoamérica.

El Rector, a nombre de la Universidad Central, dio la bienvenida a los ilustres delegados. Se rindió homenaje póstumo al doctor Alfredo Pérez Gue-rrero.

Diciembre 19.—El doctor Julio Enrique Paredes ofreció una comida en el Club Social Universitario, a los miembros del Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de Latinoamérica.

Diciembre 3.—Señorita Elena Cárdenes Cornejo, Reina de la Universidad, fue elegida Reina de Quito.

Diciembre 12.—Ingeniero Antonio García y doctor Rubén Dueñas, fueron elegidos Decano y Subdecano de la Facultad de Agronomía y Medicina Veterinaria.

Diciembre 15.—Se inauguró Congreso Nacional de Facultades de Economía en esta ciudad.

Diciembre 15.—Consejo Universitario resolvió clausurar temporalmente la Facultad de Agronomía y Veterinaria, dejando vacantes los cargos docentes y administrativos y nombró una comisión con amplias atribuciones para que proceda a la reorganización de esta Facultad.

Diciembre 20.—Universidad Central entregó las "Estadísticas de Quito" que contiene una compilación de informaciones sobre los más importantes datos, sociales, económicos, educacionales, etc, durante el período de 1965. Ha sido elaborado por el Instituto de Investigaciones Económicas.

Diciembre 20.—Se inició la reunión de Decanos y Directores de Facultades y Escuelas de Ingeniería, cuyo objetivo principal es la unificación de estudios de ingeniería.

Diciembre 21.—En la Facultad de Economía se rindió homenaje a México, por parte de alumnos que viajaron a ese país. El Decano agradeció a nombre de la Facultad.

Diciembre 22.—El Consejo Universitario aprobó un acuerdo de protesta, por la intervención del gobierno en la Universidad de Caracas.